

SAINT BASIN, ÉVÊQUE DE TRÊVES

(700)

Fêté le 5 mars

Basin, de l'illustre famille des ducs d'Austrasie, fut d'abord reçu au monastère de Saint-Maximin, en qualité de simple religieux; il fut ensuite élu abbé, à cause de la sainteté de sa vie. Plus tard, saint Numérien, archevêque de Trêves, étant mort, il fut contraint d'accepter le siège épiscopal à sa place. Il tint ce siège sous le règne de Childebert II, roi d'Austrasie. Il fut l'ami de saint Willibrord, dont il favorisa les études et les progrès. Il gouverna si bien son Eglise et s'acquitta si parfaitement des devoirs de l'épiscopat, qu'il passa pour Saint, même de son vivant, et après sa mort, il fut honoré comme tel. Il eut pour successeur son neveu Lutwin, qui se montra digne de le remplacer. Son corps, d'abord déposé dans la basilique de Saint-Maximin, au côté droit de la crypte, sous le grand autel, fut déplacé en 1621. Il recevait autrefois beaucoup d'honneurs.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 3